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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．米山功労者感謝状授与
４．会長の時間
５．幹事報告

６．委員会報告
７．ロータリー研修『桐生西ＲＣの歴史から学ぶ』

クラブ研修リーダー 金子福松パスト会長
８．点 鐘
９．ロータリーソング

◆米山功労者感謝状授与

第５回

正田惠一君

◆会長の時間 髙森会長
１．１５日の早朝清掃では多くの皆様に参加して頂きま

してありがとうございました。また野村会員と井本
会員には希望の家様内の月桂樹四世も気遣って戴き、
ありがとうございます。

２．次年度理事役員候補者の受付を行っております。
立候補される方は１１月２日(火)迄に事務局までお申
出下さい。１１月５日の例会で候補者の発表を行います。

３．次週１１月５日(金)の例会から、例会中に昼食の時間
を設けることになりました。

４．１０月２３日(土)桐生西ＲＡＣとの吾妻山登山が、参加
ご協力戴きました会員皆様のお陰で無事楽しく開催
できました。改めましてお礼申し上げます。

５．昨晩本会場で創立５０周年実行委員会を開催し大変
白熱した議論が展開されました。周年事業はクラブ
の活力を更に大きくする機会でもありますので、会
員皆様の積極的なご協力をお願い致します。

６．明日３０日前橋商工会議所会館でＲ財団補助金管理
セミナーが各クラブの会長エレクトのみが出席で開
催されます。その他の対象者は後日 YouTube を視聴
頂きます。東郷会長エレクト宜しくお願い致します。

７．１１月６日(土)に栃尾ＲＣさんと親睦ゴルフ開催する
運びとなりました。皆様振るってご参加下さい。

８．３日米山奨学セミナーが前橋商工会議所会館で開催
され、私と清水拠金委員長が出席致します。

９．佐賀・長崎豪雨災害支援金のお願いが地区から届いて
おります。その前の熱海豪雨災害義捐金と併せて継続し
て寄付を募ることになりました。これから募金箱をまわしま
すので皆様のご協力をお願い致します。

１０．元会員堀口信行様が１０月１４日にご逝去されました。
皆様に事前にお知らせ出来ずに失礼を致しました。

終了した後でしたが御自宅にお伺いしてクラブ慶弔
規定に基づいてお悔やみをして参りました。根本年度の
幹事及び矢野Ｇ年度地区副幹事を歴任し、ロータリーに
貢献された方です。ご冥福をお祈り申し上げます。

１１．事務局の清水さんが今年度をもって退職する事に
なりました。後任の事務局だけでの引継では難しい
と判断し、早めに会員皆様にお知らせしてクラブ全
体で委員会の仕事など会員が担うべき役割を再認識
して頂きたいと思います。

◆幹事報告 池末副幹事
◇ハイライトよねやまvol.２５９が配信されました。
◇桐生商工だより７９６号他資料が届いております。
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 11/3(休)､11/17 伊勢崎南ＲＣ 11/9
桐生ＲＣ 11/1(休)､11/15､11/22(休) 前橋西ＲＣ 11/19
桐生赤城ＲＣ 11/2(休)､11/9､11/23(休) 他５ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/2 桐生南ＲＣ 8/4
桐生赤城ＲＣ 8/3､9/28､10/5､10/12

◆食事メニュー 持ち帰り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 山同出席担当

会員総数５３名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数４１名
欠席者１０名(内前メイク６名) 出席率９２.１６％
前々例会修正出席率８８.８６％ (最終欠席者６名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員

卓話をさせていただきます 金子君
金子様卓話楽しみにしております 正田君､乾君
金子パスト会長ご指導宜しくお願いします 前原君
コロナ感染者数が減って例会ができて良かったです 井本君
通常例会お待ちしてました 坪井君
久し振りの例会宜しくお願いします 佐々木君､清水君､

池末君､野村君､阿左美君､田﨑君､近藤君､須田君
お久しぶりです｡また楽しみな一日が増えました 浦野君
お変わりありませんか 中里君
５０周年実行委員会の皆様昨日はお世話になりました 髙森君
小林さん､江原さん大変お世話になりました 家住君
マスクが顔の一部である様な気がする今日この頃です 野田君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
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桐生西ロータリークラブ

◇ロータリー財団 坂口ロータリー財団担当
久し振りの例会で卓話をさせていただきます 金子君
金子パスト会長宜しくお願いします 浦野君
通常例会お待ちしてました 坪井君
通常例会暫く振りです｡これから毎週開催です 髙森君
久し振りの例会宜しくお願いします

清水君､佐々木君､井本君､池末君､阿左美君､須田君
皆様お元気でなによりです 野田君
皆様コロナにならずとても良かったです 乾君
楽しいロータリー活動が続きますように 中里君
長らく欠席しました 近藤君
ロータリーソング忘れそうです 野村君
５年前に出ていた本｢土と内臓｣という題､皆さんはど
んな事を想像しますか？ 舩戸君

◇米山ボックス 須田米山奨学担当
金子パスト会長卓話宜しくお願いします 乾君
米山月間に因んで 金子君
通常例会お待ちしてました 坪井君
先日山登りお世話様でした 浦野君

《次例会予告》

１１月１２日(金) 地区補助金贈呈式＆会員３分間スピーチ

８月～１１月の出席１００％表彰、誕生･結婚祝い 他

久し振りの例会宜しくお願いします 野村君､中里君､
清水君､佐々木君､井本君､池末君､阿左美君､須田君

コロナが収束しますように！ 近藤君､野田君
暖かい為かこの時期に幼虫が若い葉を食べています 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇クラブ会報･雑誌担当 井本クラブ会報雑誌担当

ロータリーの友１０月号の紹介をします。
ＲＩ会長メッセージでは、会長の信条として「奉仕は
地球で暮らすための使用料」とされているそうです。
また米山奨学についても詳しく書かれています。

右開縦組の講演要旨は、前千葉大学理事の山田賢
氏が｢地方再生｣について述べています。９頁からの｢こ
の人訪ねて｣は前橋ＲＣの赤城フーズ社長･遠山昌子
さんです。１０月号を是非ご覧になって下さい。

髙森年度第１回ゴルフコンペについては次号に掲載します

ロ ー タ リ ー 研 修

クラブ研修リーダー

金子福松パスト会長

「桐生西ＲＣの
歴史から学ぶ」

創立２０周年記念式典第２部記念講演
平成４(1992)年３月８日(日) 於：桐生プリオパレス

テーマ 『ロータリーから学んだもの』
講師：小田原ＲＣ 簑島清夫先生

（日本魚の会副会長・天皇陛下に１８年間魚の研究の御相手をされた）

今年度は桐生西ＲＣ創立５０周年を迎える年度に当た
ります。昨年１２月、坪井年度の忘年例会に「桐生西ＲＣの
あゆみ」というタイトルで卓話をさせて戴きましたが、
時間的な制約があって、どうしても表面的な記録だけ
の話になってしまいました。

そこで今回は、長い歴史の中から一つだけを選び、
少し掘り下げて報告することによって、会員皆様の参
考にして戴ければ良いと思います。

それは、当クラブ創立２０周年記念誌「２０年の歩み」
に記録として残してある標題の２０周年記念講演です。
講師の簑島清夫先生は、当クラブの育ての親であり、
名誉会員でもあったパストガバナー 故 前原勝樹先生と
親交のあった方とのことで、講演の内容も前原ＰＧのロ
ータリーに対する考え方と一致するところが多く、従
って我々が創立当時から前原ＰＧから教えこまれてきた
ものと同じようで、更に多数の先輩の話も引用して組
み立てているので、非常に勉強になった講演でした。

そこで、式典後の記念誌編纂に当たり、講演内容全
文を掲載し、その記録が後輩会員にも読んで戴き、ロ
ータリーを理解するための参考資料になれば良いと思
っています。

内容については、ロータリーの基本は会員同士の友
情であり、善意であるということになると思いますが、
具体的なことでは、現在の進化してきたロータリーと
は若干古いこともありますが、ロータリーの基本的な
考え方を理解するのには、非常に解り易い講演だった
と思います。

その講演全文をコピーして皆さんに配布しましたの
で、後でゆっくり精読して下さるようお願いします。
特に大事そうなところはアンダーラインを引いておき
ました。

善意については、私も前原ＰＧからいろいろ指導して
戴きました。２０周年の前年の１９代の会長をやらせても
らったとき、クラブの年度テーマとして掲げたのが、
「善意 ─ 先ずロータリアン同志、何ごとも善意に解釈
しよう!!」というものでした。

ここで講演内容から外れて少し話してみます。この２０周
年記念式典のとき在籍していて現在も続けて在籍され
ている会員は数えてみたら８名います。即ちＡＢＣ順で
花房孝道会員、羽鳥隆会員、星野幸男会員、家住慧路
会員、中野幸三郎会員、正田惠一会員、前原榮一会員、
金子福松会員です。更に記録を見てびっくりしたので
すが、来賓の中に大間々高等学校インターアクトクラ
ブ会長越塚ひとみとあります。現会員の越塚ひとみさ
んですね。本人に確認しました。

また、講師の簑島清夫先生については、後日談があ
ります。２０周年記念式典が１９９２(平成４)年３月でしたが、
それから１８年後の２０１０(平成２２)年２月９日(火)昼頃に
簑島先生から突然お電話を戴き、いろいろと話をして
くれました。それをメモしておいたので紹介します。

１．先ず「２０年の歩み」について誉めて戴きました。そして
記念講演の全文を掲載してくれたことについてお礼を言
われました。他クラブにも方々講演に行っているが、全文
掲載してくれたクラブは無かったとのこと。

２．故前原勝樹先生は偉大なロータリアンだったこと。
３．現在９５歳で頭の手術を２度やったが記憶が回復した
し、身体も良くなって歩けるようになり、健康年齢は８０歳
とのこと。
４．小田原ＲＣは来年が５０周年で息子さんが会長で、本
人は名誉会員とのこと。
５．ＲＣ５０年史の執筆活動をしていて、一日原稿用紙５ペ
ージ平均で年間１，８００ページ位書いているとのこと。
６．今でも他のＲＣへ卓話に行ったり、ＩＡを連れて２０回も
台湾に行っているとのこと。
７．自宅は小田原駅の手前の国府津駅で国府津館という
旅館をやっていて１２０年の歴史がある。料理人は３人居
て、幸田露伴、太宰治などが宿泊したことがある。持て成
すので来てくれとのこと。

私もその頃は仕事の方が忙しく、とても応じられな
いので、正田惠一君の電話番号を教えておきました。
電話が行ったかどうかは確認しておりません。

さて、その電話から今年は更に１１年も経過している
ので、先日小田原ＲＣ事務局へ電話して調べてもらったら、
簑島清夫様は大正４(１９１５)年生まれで、平成２９(２０１７)
年に逝去されているとの事でした（享年１０２歳）。
謹んで御冥福をお祈り致します。

以上で私の話は終わりますが、配布した簑島先生の
講演記録を是非読んで下さるよう、重ねてお願いします。
ご清聴有難うございました。


